
ACTAS DE LAS SESIONES DEJJ INSTITUTO 

!-lES IÓN EXTRAORDI:'\ARI:\ DEl. lf) DI:: t::Nl-:RO OJo; 1892 

Se ~brió la sesión n b s 9 P. M. ,'•·on asistc:ncia de los socios de número Srs: 

Harraza. Enrique, Dono3o Grille Carlos, sec~etario, Flgueroa José Manuel, 

·Garrido lvloi~~s, tesorero, L:tb:ltut Enrique·,·· Lastarria Washington, Mandiola 

Telésfóro, Noóues Alfonso, Prado Frandsco J¿sé, ·Pndma T. :\lfredo, T orres 

.Diego :\., Torr~s Rojerio, administrador. 

Fu~· elegido presidente de la sesión el señor Nogues. 

Se dió cuenta del envío de doce ejemplares del f9lleto titulado: E l agu11 

j><JI-Jb/e w f,u ciudadu de Chile, hecho por su autor, el ingeniero don Víctor 

Klein, á quien se acordó dar las gracias. 

En seguida hiw uso d~ la palabra el socio señor Puelma Tupper, ocupándose 

de lo;; diYerso;; n~todoc; para heneficiar el Yodo en la Compañía de Salitres)' 

Ferrocarriles de Antofagasta; pasó en revista las ventajas e inconvenientes de 

los tres sistemas siguientes: 

r0 Beneficio por medio del bisulfito de soda, por el cual se obtiene un kiló

gra mo de Yodo al precio de $ r. .¡o; 

2. 0 Por medio d el yoduro de cobre (sistema WeissRog y C."'), el cu::ll da un 

costo á cada kilógramo de Yodo de $ 2.18; y 

3· u Por medio de.! ácido sulforo:;o solo, por el cual se.: t'bticnc el kilógramo de 

Yodo á$ o.9o. 
El señor Puelm :t. expuso las diversas fórmulas que expresan las reacciones, 

discutit:ndo algunas de las jeneraln1ente ad111itidas. Además, indicó otros lll\;. 
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ACTAS DE LAS SE~ IONES DEL INSTITUTO 

dios para beneficiar el Yodo, pero aún no pueden considerarse como métodos 

industriales. 

Se levantó la sesión á las 1 o h rs. 1 5 P. M. 

CARLOS HER:VlANN. 

Presidente. 

CARLOS D ONOSO G. 
Secretario. 

SESIÓN ORDINARIA DEL 2 ·oF FEBRERO DE 1892. 

Se abrió la sesión á las 8~ P. M., con asistencia de los socios Sr!i: 

Barrnza Enrique, Donoso G . . Culos, secretario, Hermann Carlos, Lal>atu t 

Enrique, Muxica Juan Emilio, Meyes Juan, Torres Rojerio administrador. 

Fué elegido presidente el señor Hermann Carlos. 

Se puso en votación la admisión del señor Emiliano López, propuesto par:t 

socio por el señor José L. Coo. Fui admitido por unanimidad. 

El señor Secretario hizo presente que debiendo trasladarse el Instituto á. otro 

.local.por haber P.e~islo sus dueilos el que actu:,tlmente ocupa,. sería conveniente 

suspender las ~es ion~ h:v;u me .lia.Jos de marzo, fech~ en q ue ·~s.tarán concluídos 

,, lo~. arreglos ,que .se hacen .tl dep.tr,tam~nto que debe oc.upar el I~.st.i~uto. 
. Se aprobó este acuerdo por unanimjdaci: . : .. . . . . 
No habiendo otro asunto. de _q~~ :tratar, .se leva~tó la se.sión . á. I'as 9 ~ P. 'M. 
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